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第 85回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 

 

平成 28年 12月 1日 
 
（通告順） 

１ 吉田 太一 議員 
 
①  あわら市の防災対策について  （答弁を求める者 市長･教育長･総務部長） 
 
・あわら市の防災に対する準備は十分か。 

・防災組織の今後の見直しは。 

・避難所の準備は出来ているのか。 

 

②  JR芦原温泉駅前の活性化及び周辺整備について  
 
             （答弁を求める者 市長･土木部長･経済産業部長） 
 
・駅前にビジネスホテルを含めた商業施設の誘致について。 

・金津地区の竹田川を含めた街歩きを促す環境整備について。 

 

 

２ 仁佐 一三 議員 
 

①  あわら市北潟湖畔観月の夕べについて      （答弁を求める者 市長） 
 
・有料席はどのような状況だったか。 

・通行規制について。 

・シャトルバス運行について 

・水上ステージの活用について。 

・放送設備について。 
 
②  北潟湖の塩害と環境について         （答弁を求める者 市長） 
 
・塩害についてどのような対策を考えているのか。 

 

 

３ 山本  篤 議員 
 
①  あわら市・加賀市議会友好議員連盟の要望活動について（答弁を求める者 市長） 

 
・議連活動の不正支出について。 

・議会の現状の問題点について。 
 

②  公民館のあり方について   （答弁を求める者 市長・教育長・市民福祉部長） 
 
・公民館をコミュニティー施設として利用することの検討はどうなっているのか。 

・福祉政策の中で公民館を利用しているのか。 

・市長部局の予算を公民館活動に使用できないのか。 
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③  広報あわらと広報活動のあり方について     （答弁を求める者 市長） 
 
・民間ボランティアを募り、ホームページの作成を依頼してはどうか。 

・あわら市以外の情報収集の必要性を感じているのか。 

 

 

４ 三上  薫 議員 
 
①  Ｕターンの促進について               （答弁を求める者 市長） 

 
・本市の移住、定住促進対策におけるＵターン促進の位置づけや取り組み方針に

ついて。 

・帰省時期に合わせた働きかけをしてはどうか。また、本市出身者を対象とした

ファンクラブを立ち上げてはどうか。 

・同窓会を活用した働きかけやその工夫について。 

 

 

５ 山田 重喜 議員                 
 
①   福井国体について               （答弁を求める者 市長） 

 
・宿泊体制は万全か（ゴルフ競技について） 

・競技力向上について（カヌー競技について） 

・インフラ整備について（市道金津・芦原線の整備について） 

・観光等の対応について 
 
②  道の駅について                （答弁を求める者 市長） 

 
・市長の構想をお伺いします。 

・今後の見通しについて。 

 

 

６ 卯目 ひろみ 議員  
 
①  婚活事業（縁結び推進事業）について      （答弁を求める者 市長） 

 
・結婚しない若者が多いとよくいわれます。尐子高齢化がますます進んでいま

す。婚活、結婚相談所、お見合い紹介所など、いろいろなチャンスがあるに

も関わらず、なかなか進まないのも事実です。家族にとっても大きな悩みと

いうことを聞きます。市では縁結び推進事業についてどのように進められて

また、その成果、見えてくる問題点、今後の進め方をどのように考えておら

れるのかお聞きいたします。 
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７ 平野 時夫 議員  
 
①  大型金属性粗大・小型家電ごみについて     （答弁を求める者 市長） 

 
・公共施設に小型家電回収ボックスを設置する考えはないか。 

・大型金属性粗大ごみ回収による不備を改善すべきではないか。 

・「あわら市資源ごみ回収センター」（仮称）を設置する考えはないか。 
 
②  Ｂ型肝炎ワクチン無料化について        （答弁を求める者 市長） 

 
・あわら市の 0 歳～3 歳未満児のＢ型肝炎ワクチン接種状況は把握しているのか。 

・今年 3 月 31 日までに生まれた乳児から 3 歳未満児までの任意接種に対する 

公費助成を拡大する考えはないか。 
 
③  ヘルプカードの導入について          （答弁を求める者 市長） 

 
・ヘルプカードについてはどのように認識しているか。 

・導入する考えはないか。 

 

 

 

８ 山川 知一郎 議員 
 
①  子育て支援の強化を              （答弁を求める者 市長） 

 
・減り続ける人口 ―「子育てしやすいまち」抜本的強化が必要。 

・「子育てしやすいまち」で人口を増やしている永平寺町。 

・中学校スクールバスの無料化 ― 「受益者負担が原則」の矛盾。 

・医療費支援、月 500円の自己負担を廃止し、高校卒業まで延長を ― 子どもに

冷たい「モラルハザードが起きる」論はおかしい。 

・子育て世代の住居取得に支援を ― 空き家対策と連携して。 

・給食費の無料化を。 
 

②  イノシシ対策について              （答弁を求める者 市長） 
 
・依然としてイノシシが拡大する状況。 

・９月補正予算で監視カメラの増設をしたが、被害防止のためにどうするかが 

見えてこない。 

  ・金網固定柵の設置や維持管理に対するいっそうの助成が求められている。 
 

 

 


